



Danksagung

Statt Karten

# Herbert Boernchen

Es ist schwer einen geliebten Menschen und fürsorglichen Opa zu verlieren. Er wird uns sehr fehlen. Vielen Dank den Verwandten, Freunden, Nachbarn, Keglerinnen und Keglern aus den verschiedensten Verbänden und Vereinen die auf vielfältige Weise Ihre Verbundenheit und Anteilnahme zum Ausdruck gebracht haben.

Besonders bedanken wir uns bei Pfarrerin Dr. Rolf für die einfühlsamen Worte bei der Trauerfeier und dem Bestattungshaus Kurz- Feuerstein für die herzliche Betreuung und Gestaltung der Trauerfeier.

In lieber Erinnerung

Renate Otto

Heidelberg, im April 2013